



Pièces	5 Pièces
Superficie	250 m²
Référence	1-4173VM
Prix	1 590 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Dans Domaine Privé au calme absolu, villa d'architecte en excellent état bénéficiant d'une belle vue mer et collines sans vis à vis. La villa est composée d'une entrée, un magnifique séjour cathédrale, une grande cuisine indépendante haut de gamme, buanderie, 3 chambres, 1 salle de bains avec douche et une salle de douche. Splendide jardin. Possibilité d'aménagement de 80m² en rez de jardin. Piscine vue mer. Abri pour 2 voitures pouvant être fermé en garage. Cave. Atelier. Terrain 1337m².

In a private domain in absolute calm, architect-designed villa in excellent condition enjoying a beautiful view of the sea and the hills, not overlooked. The villa is composed of an entrance, a magnificent cathedral living room, a large upscale independent kitchen, laundry room, 3 bedrooms, 1 bathroom with shower and a shower room. Splendid garden. Possibility of development of 80m² on the ground floor. Swimming pool with sea view. Shelter for 2 cars that can be closed as a garage. Cellar. Workshop. Land 1337m².

MARLY PRIVILEGE CANNES CROISSETTE

104, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

